

Forums pour les joueurs

## Rechute XXL

Par Soso17 Posté le 17/05/2025 à 18h38

Bonsoir,

Je me confie ici, je suis loin d'être nouvelle.

Je souffre d'addiction aux casinos en ligne depuis longtemps, avec les mêmes problématiques que tout ceux qui se trouve ici.

J'ai arrêté de jouer car grosse prise de conscience il y a quelques temps, ça a duré des mois et je dois dire que tout allait mieux.

La frustration financière, l'influence de certaines personnes jouant autour de moi... et la récupération de mon autonomie (je m'était fait retirer mon principal moyen de paiement...) m'ont fait rechuté, ces deux derniers mois j'ai rejoué, et la chance était là. J'ai gagné de belles sommes, j'ai fait des projets avec cette argent avant même de l'avoir sur mon compte... on connaît tous les attentes de traitements des retraits... fait pour nous faire craquer.

Et bien oui j'ai tout perdu. Et là je me sens dans un brouillard total. J'ai même plus de larmes, j'ai dû pioché dans mes maigres économies restante pour tout camoufler.

Je n'en peux plus, quelle rechute douloureuse. Même quand je gagne cela fini en cauchemars, il n'y a pas d'issue heureuse pour moi avec le jeu.

Une partie de moi et soulagé car je me réveillait tout les jours en rejouant mes retraits jusqu'à épuisement. Au moins il n'y en a plus.

J'ai tellement honte de moi, si vous saviez.

Je vous souhaite une bonne soirée, et je vous remercie de m'avoir lu. Si vous vivez une situation similaire, je serais ravie d'échanger.

## 2 réponses

---

Pyrex655 - 23/05/2025 à 17h25

Bonsoir,

Je suis dans le même cas... J'ai 25 ans et je fais des paris sportifs depuis que j'ai 18 ans. J'ai malheureusement un job étudiant qui me rapporte un salaire et chaque mois c'est la même histoire depuis 6 ans, je dépense tout dans le jeu en une semaine sans me soucier de ce qui se passera après. En faisant le compte, j'ai du perdre plus de 50000€. Je comprends très bien ton sentiment de honte car je n'ai jamais pu parler de ce problème à qui que ce soit... J'ai plusieurs fois essayé d'arrêter, je me suis même fait interdire

des casinos mais rien n'y fait, je trouve toujours un moyen de retomber en ligne ou en pariant aux bornes des librairies. Cette fois ci, j'ai vraiment décidé d'arrêter au mois de Juin (lorsque j'aurais ma nouvelle paye)... j'espère réellement y arriver.

Bonne soirée.

Soso17 - 23/05/2025 à 18h46

Je te souhaite de réellement y parvenir cette fois, moi depuis mon message je n'ai pas rejouer, j'ai écrit sur un cahier tout ce que je ressentais. Et j'en suis venu à la conclusion que rien ne change, dès que je retouche aux jeux... gain ou pas, ça fini mal.

J'ai décidé que j'allais vraiment ne plus jamais rejouer et j'espère sincèrement que je vais m'y tenir.

Je me sens soulagée depuis.